

Proyecto Norte UPME 03 - 2010

¡Arranca la fase constructiva!

Luego de haber quedado en firme la licencia ambiental para el proyecto de transmisión de energía eléctrica Norte UPME 03 2010 en mayo pasado, Transmisión del Grupo Energía Bogotá (arrancó las socializaciones de inicio de obra, las cuales se desarrollaron entre junio y julio de 2021.

En esta etapa se priorizó la entrega de información sobre la licencia ambiental, el Plan de Manejo Ambiental y todo el proceso de inicio de actividades para la construcción en 15 de los 20 municipios del área de influencia, así como con 51 de las 75 veredas a ser intervenidas.

Una de las preguntas más frecuentes en estas socializaciones fue ¿cuándo inician las obras? Al respecto, los colaboradores del GEB respondieron que, al ser un territorio grande, se tendrán tres frentes de trabajo entre Boyacá y Cundinamarca. Así las cosas, los trabajos de construcción iniciarán a partir de septiembre de 2021.

Lina Coy, gerente del proyecto Norte, informó que esta nueva etapa del proyecto tiene implicaciones importantes “Durante un tiempo, nosotros y nuestros contratistas aliados estaremos haciendo presencia constante en las veredas y en los predios intervenidos con los grupos de gestión social, para atender todas las inquietudes y expectativas que generen las actividades que estaremos realizando”.

Es importante, agregó Coy, que toda la comunidad sepa que este proceso es secuencial: “después de realizadas las socializaciones, estaremos haciendo recorridos para reconocer de manera técnica los accesos a los lugares donde empezaremos a construir las torres, haremos levantamientos de actas viales para certificar el estado inicial de las vías que, por obligación, debemos transitar, e iniciaremos con el proceso constructivo tal y como se le describió a las comunidades en las socializaciones”, indicó Coy.

Por lo anterior, habrá presencia de colaboradores y contratistas de Transmisión (especialistas ambientales, sociales, prediales, de salud y seguridad en el trabajo y administrativos), más todo el personal calificado y no calificado oriundo de los territorios. Esta es una oportunidad para que la economía se dinamice y las regiones reciban un beneficio adicional mientras se da el proceso constructivo.

Cuando comiencen las obras civiles, se realizará la preparación de los terrenos para hacer las excavaciones, lo que permitirá materializar la cimentación de las torres de energía eléctrica. Esta es una actividad de mucha responsabilidad ambiental, por ello Transmisión ha adoptado las medidas contenidas en el Plan de Manejo Ambiental aprobado por la autoridad ambiental, y que también han sido dadas a conocer a las comunidades en las socializaciones.

En caso de tener inquietudes los gestores sociales estarán atentos para atenderlas. En este enlace podrán apreciar cómo se construye una línea de transmisión

<https://www.grupoenergiabogota.com/transmision/saladeprensa/aprendamos/campana-como-se-construye-una-linea-de-transmision> y en nuestro canal de YouTube https://www.youtube.com/watch?v=nDgdmU4PW_8

